
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 今まで２年間実施できませんでしたが、５月１４日（土）にようやく授業参観が実施できまし
た。新型コロナウイルス感染症につきましては感染力の強まりと弱毒化が言われていますが、ま
だまだ安心できる状況に至っていないことはご承知のとおりです。密を避けることを優先させて
いただき、地名別やご家庭で１名のみといった制約ある設定でしたが、皆さまにご理解とご協
力をいただいたおかげで無事に終えることができたと思っています。短い時間でしたが、新年度
がスタートし、張り切って学んでいる子供たちの様子をご覧いただくことができたのではないで
しょうか。授業参観実施にあたり、ＰＴＡの学級委員の皆さんに受付をお願いし、とても助かりま
した。ありがとうございました。 
 
 

 

 

 早いもので新しい年度が始まって１カ月が過ぎました。１年生の皆さんは、昨日、学校探検を
していました。まだまだ分からないこととかがあったら「お兄さんお姉さんに聞いてください」と言
ってもらっていましたし、校長先生の所に来てもらっても大丈夫です。 
さて、勉強のこと、お友達のこと、クラスのこと、４月からいろいろと変わったことがありますが、

みなさんはどんな様子でしょうか？勉強は頑張れていますか？勉強は一度にたくさんはなかなか
できません。滅茶苦茶頑張らなくても大丈夫ですが、コツコツと続けていくことがとても大事で
す。苦手でもそこは頑張って続けていきましょう。お友達とはいい関係でうまくいっていますか？ク
ラスの中で元気のない人、心配な人は居ませんか？どうしたの？と声をかけることや、ニコッと笑
顔を向けるだけでも嬉しい気持ちになれるので、今日からまたたくさんのお友達のことも気にか
けてあげて欲しいと思います。 
困ったことがあったり、心配なことがあったりしたら校長先生の所に来てください。一緒にお話

ししましょう。困ったことがなくても、心配なことがなくても校長先生の所に来てくれて大丈夫で
す。一緒にお話ししましょう。新年度がスタートして１カ月と少し、今、いい感じの北条小学校にな
っていると校長先生は思います。それぞれのクラスや学年、皆さん一人一人については、担任の
先生からいい感じかどうかは聞いてみてください。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

※  6 月 9 日は創立記念日でお休みです。    ※  今年度の水泳授業は実施予定です。  

スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカー（SSW）のご紹介 
スクールカウンセラーが２名居られます。第十六中学校区として、昨年度から週１回（金曜

日）諏訪裕一先生が十六中に来られています。また月１回のペースで、教育センターのカウン

セラー道下伊津子先生が北条小学校来られています。 
今年度からスクールソーシャルワーカー（SSW）が、市内全小学校に来られることになりまし

た。SSWは教育分野と社会福祉等の専門的な知識・技術を用いて、児童の置かれた様々な
環境に働きかけて支援を行います。毎週水曜日にSSWの山本真理子先生が北条小学校に
来られています。お子様の成長や行動について、心配なこと、気がかりなことがあれば気軽にご
相談いただければと思います。 

申込み：本校管理職あてに、ご連絡をください。 
ご都合に合わせて日程調整をさせていただきます。 

  ＊ 学 校 だ よ り ＊       令和４年(2022 年)５月３１日 

                        【第３号】 

                 豊 中 市 立 北 条 小 学 校              

校長 井 角 政 仁 

                    全児童数５７０人(5/31 現在) 

引き続き、予定につきましては、新型コロナウイルス感染症の動向で、変更
させていただく可能性がありますことに、ご理解・ご留意をお願いします。  

昭和 50 年(1975 年）4 月 1 日豊中市立小曽根小学校より分離し開校、
同年 6 月 9 日に校章制定、この日を創立記念日と定められました。 

５月２４日（火）15:30～のびのび教室で、日頃からお世話になっている「子どもの安全見ま
もり隊」の方々が集まられ、連絡会が行われました。その時に話題になっていた気になる様子が
次の 4 点です。ぜひ、ご家庭でも確認しておいてください。いつも気にかけていただいて、ほんと
うにありがたいです。 

① バス通りの交差点の横断（無理な急いでの横断は止めましょう） 
② 自転車の乗り方（坂道でのスピードの出し過ぎに注意！） 
③ 放課後の遊び方（公園からボールを追いかけて、道路への飛び出しが心配） 
④ 通学路以外を通っての登下校（決められた通学路を通りましょう） 

PTA 施設委員会の方々と用務員さん
が苗の植え替えをしてくださいました 
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